
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 01, DE 13 DE JANEIRO DE 2.015. 
 
   JOSÉ REGINALDO MORETTI, VEREADOR À CAMARA 
MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1- Relação contendo todos os pedidos de licenças-prêmio 
realizados por servidores públicos municipais que ainda se 
encontram sob análise nos departamentos competentes da 
Prefeitura. Tal relação deve conter o nome do servidor, seu 
cargo e a data da elaboração do requerimento de licença-
prêmio. 

 2-  Qual o tempo médio que a municipalidade leva para a 
análise de tais pedidos? Existe previsão de tempo para a plena 
resolução dos pedidos realizados pelos servidores constantes 
da relação mencionada no item “1” supra?  

  
 

Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 13 de janeior de 2015. 

 
 
 
 

 
JOSÉ REGINALDO MORETTI  

Vereador 
 
 
 

 


